

## EDITORIAL

### DOS DÉCADAS DE COMUNICACIÓN CIENTÍFICA EN SALUD PÚBLICA

En el año 2018, con el volumen 20, la Revista de Salud Pública está cumpliendo 20 años de existencia. Desde el año 2017 anunciamos que, con ocasión del aniversario 20, la Revista emprendería diversos cambios editoriales para avanzar hacia una comunicación de mayor alcance y diversidad. Estos cambios se iniciaron en el mismo 2017, de tal manera que llegamos al 2018 con un proceso de transformación en marcha. La Revista de Salud Pública es internacional en la medida en que está indexada en las principales bases de datos e índices internacionales y ahora estamos avanzando hacia un formato editorial que corresponda con la indexación internacional, con un mayor número de secciones, una cobertura temática más amplia, una diversidad de estilos y un número de artículos significativamente más grande que en los años anteriores.

En comparación con el volumen 18 de 2016, en el volumen 19 de 2017 son visibles los cambios que hemos indicado. Cabe reseñarlos de manera breve:

- La Revista de Salud Pública se publica principalmente como una revista electrónica, visible en los índices y repositorios en los cuales se hospeda.
- Se adopta el formato editorial más común en las grandes revistas internacionales, con más contenidos textuales y gráficos, presentados de una manera ágil, agradable y amigable para la lectura y la citación.
- Se crearon secciones adicionales a las tradicionales de las revistas científicas (artículos, revisiones, ensayos y cartas al editor): una sección dedicada a las políticas en salud pública, actualmente en discusión o en implementación y una sección «especial» en la que se recoge material (artículos, revisiones o ensayos, no resúmenes) presentado en eventos de distinto tipo en el campo de la salud pública.
- El número total de artículos publicados en el 2017 se incrementó en 48% con respecto al 2016 (124 frente a 84). Así mismo, mantuvimos la proporción de artículos en inglés (11%) y portugués (13%).

En el año 2018 proseguirán, con dedicación y paciencia, los cambios y mejoramientos de la Revista de Salud Pública. En medio de la sólida credibilidad con la cual ya contamos, esperamos que en pocos años este esfuerzo se traduzca en una ampliación de nuestra audiencia de lectores, estudiosos y autores que utilizan la información y contenidos de la Revista. Así mismo, confiamos en que este proceso a la larga conducirá a mejorar de manera efectiva el posicionamiento de la Revista de Salud Pública en los índices internacionales. *ifortis Fortuna adiuvat!*

## EDITORIAL

### TWO DECADES OF PUBLIC HEALTH SCIENTIFIC COMMUNICATION

The Journal of Public Health has reached 20 years of existence with its volume number 20 in the current year. Since 2017, we announced that, on the occasion of the 20 anniversary, the magazine would undertake several editorial changes to advance towards a communication of greater scope and diversity. These changes started in 2017, in such a way that we got to 2018 with a transformation process underway. The Journal of Public Health is indexed in the major databases and international catalogs and we are now moving towards a publishing format that suits the international indexing, with a greater number of sections, a wider subject coverage, a diversity of styles and an amount of articles significantly larger than in previous years.

In comparison with the volume 18 of 2016, in the volume 19 of 2017 the changes that we have indicated are visible. These include:

- The Journal of Public Health is published mainly as a visible, electronic magazine in indexes and repositories in which it is hosted.
  - The most common publishing format in major international journals is adopted in this magazine, with more textual and graphic content, submitted in an agile, pleasant and friendly way for reading and citation.
  - Additional sections to the traditional scientific journals were created (articles, reviews, essays, and letters to the editor): a section dedicated to policies on public health, currently in discussion or in implementation and a "special section" where material is collected (articles, reviews or trials, no summaries) presented at different events in the field of public health.
- The total number of articles published in 2017 has increased by 48% with regards to 2016 (124 against 84). Likewise, we kept the proportion of articles published in English (11%) and Portuguese (13%).

In 2018 we will continue making changes and improvements in the Journal of Public Health, keeping the same dedication and patience. Based on the solid credibility already acquired, in a few years we hope this effort to be translated into an extension of our audience of readers, scholars and authors using the information and content of the magazine. In the same way, we hope that this process in the long run will lead to effectively improving the positioning of the Journal of Public Health in the international indexes. *ifortis Fortuna adiuvat!*